

NOTRE Second Feuilleton.

Nous commencerons dimanche prochain la publication d'un second feuilleton: "Autour du Devoir."

Tout à la conciliation

D'un Correspondant.

Une dépêche de Madrid annonce que M. Sherman a déclaré, dans une interview, que les relations entre les cabinets de Washington et de Madrid étaient cordiales.

M. Sherman a dit ensuite que l'unique question sur le tapis était celle relative à l'indemnité de M. Ruiz, que le gouvernement américain appuie, car M. Ruiz, qui est citoyen américain, est retenu en prison contrairement au traité existant.

OHOSSES DE GRECE.

Les renseignements que l'on communique d'Athènes aux journaux sur la marche des négociations en grèves à Constantinople pour la conclusion de la paix sont diffus et contradictoires.

VOES RAPIDES.

Quand la "Littérature" est lancée, comme il arrive presque universellement aujourd'hui, dans des cervelles et des destinées qui n'ont point faites pour elle, cela double de fous empuerés l'armée des imbéciles.

La foule est aussi terrible dans les sentimentalités que dans ses rages.

Certains agitateurs font presque tout pardonner aux rois.

Ce n'est point par méchanceté que l'on s'ennuie à ce malheur, par ce qui nous survient de la vie; c'est par contentement de notre pas assés.

On a vu les plus entêtés changer d'opinions, si d'autres voulaient penser comme eux.

X... disait très sincèrement: Je ne suis point paresseux, mais inapte à la vie. On me fait trop vivre, en m'éveillant une heure plus tôt que d'habitude.

Le renom d'un homme, la beauté d'une femme, qui font presque également se retourner les gens dans la rue, sont aussi le meilleur trait de ressemblance des deux sexes.

Chacun parle de l'état, et sur tout ne manque pas de croire, au sien. Pourtant, et à cause de cela même, les définitions sont rares.

On ne me voit jamais causer un homme sans ressentir comme un choc préliminaire, la différence qu'il y a entre cet homme qui va parler de moi, et moi-même qui va écrire de moi, ou en parler, et le tout, avec la même sincérité, car la conscience de l'entretien et celle de l'écriture sont deux, très distinctement.

Tout inférieur, tout déchu d'une maison prospère, s'est, de plus, ingrat, passe bientôt pour un génie, déclasse.

Celui qui peut tout... s'il garde la raison, on le doit connaître que les heures affreuses.

LES FELIBRES ET MME D'UZES.

Il y a eu du bruit, l'autre soir, aux environs du Luxembourg. Les felibres, réunis en assemblée plénière au café Voltaire, discutèrent. La question à l'ordre du jour était grave: il s'agissait de savoir quelle attitude les hommes du Midi devaient prendre devant la pétition que l'on a publiée et qui demandait la croix de la Légion d'honneur pour Mme la duchesse d'Uzes.

Les vers qu'on lira ci-dessous sont de notre collaborateur, M. Henri Dabry. C'est un poète d'inspiration hautaine qui se laisse chanter sa Muse; on remarquera dans cette poésie une belle facture, deux sentiments bien distincts: cette mélancolie, que donne la nostalgie du clocher; ce patriotisme ardent qui caractérise la race latine.

14 JUILLET 1897.

Pour la première fois, j'ai pensé, Depuis que je suis, par malheur, Délégué, cher pays de France, Terre de liberté, d'honneur, De vers se dresser devant moi, Bien loin d'un lieu de ma naissance, Un souvenir digne de toi.

Lesque, pendant l'indépendance, Et les dolans de l'étranger, Sont les seuls reconnaissances De ceux dont, au fort du danger, Tu nous sauvas l'indépendance, Tes enfants veulent te venger, Toi que l'on dit un dénomme, Toi que l'on ne sait que dénigrer! C'est leur forme confiance A tous clairement démontrer, Ta vigueur et leur impuissance, Tu jousais et leur venait.

La voix d'un homme, la beauté d'une femme, qui font presque également se retourner les gens dans la rue, sont aussi le meilleur trait de ressemblance des deux sexes.

Chacun parle de l'état, et sur tout ne manque pas de croire, au sien. Pourtant, et à cause de cela même, les définitions sont rares.

On ne me voit jamais causer un homme sans ressentir comme un choc préliminaire, la différence qu'il y a entre cet homme qui va parler de moi, et moi-même qui va écrire de moi, ou en parler, et le tout, avec la même sincérité, car la conscience de l'entretien et celle de l'écriture sont deux, très distinctement.

Tout inférieur, tout déchu d'une maison prospère, s'est, de plus, ingrat, passe bientôt pour un génie, déclasse.

Celui qui peut tout... s'il garde la raison, on le doit connaître que les heures affreuses.

UNE CYCLISTE.

Mrs C. Tarney Archer, journaliste anglaise et jolie femme, un "royal profil de cames étrusque" dit un de ses confrères, fait en ce moment son petit tour d'Europe à bicyclette. Elle vient de traverser Paris.

laisse aller tout simplement. Je suis sur ma machine comme sur un cheval. Du moment que l'on "pose" sur une bicyclette, on devient vulgaire, ce qui donne de la vulgarité au sport lui-même.

Les difficultés pratiques du voyage ne sont rien pour l'intrépide cycléomane: "Rien n'est plus simple..."

Mes bagages, qui me précèdent en chemin de fer, m'attendent dans toutes les villes où je dois passer. En outre, sur la machine elle-même, en avant du guidon, un parquetage très léger renferme sous le moindre volume possible, mon nécessaire de toilette, et mon machintosh. Et je vais à ma guise, passant où il me plaît, toujours certaine de rencontrer quand il le faudra une bonne auberge.

Mistress Archer n'est pas pressée. Il ne s'agit pas d'un record de vitesse. Le terme de son voyage pittoresque est Alexandrie: elle compte y arriver en trente-cinq ou quarante jours. Son seul désir, un peu étrange chez une femme de lettres, est de continuer à passer inaperçue: "Je ne demande qu'une chose, c'est de passer inaperçue des badauds et libre comme si je faisais une simple promenade de quelques kilomètres. J'ai, du reste, pleine confiance dans le public français, car il n'a pas de raison pour que son urbanité classique ne soit pas la même aujourd'hui qu'à l'époque du Roi-Soleil."

Si, il y a des raisons. Mais enfin espérons que mistress Archer continuera son chemin sans provoquer un impertinent curiosité, malgré cette agréable façon de monter qui consiste à rester absolument femme sur sa bicyclette et à se laisser aller tout simplement.

Comptes-rendus de L'Athénée Louisianais.

Paraissant tous les deux mois. SOMMAIRE. Procès-Verbaux de la séance du 13 juillet. M. Dabry, dernier gouverneur français en Louisiane, son départ de la Nouvelle-Orléans, son naufrage, sa mort. Deux discours originaux, de 1759, inédits. — M. le Dr G. Devron. Le duc d'Annamite — M. Geo. B. d'Annamite. Quelques réflexions sur le système de loi en Louisiane — M. G. V. Bonnet.

MOTS DE LA TIN.

Notre confrère X... est en visite chez un banquier bibliophile. — Eh bien! que vous semble ma bibliothèque? — Euh! Trop de volumes et pas assez de livres.

Bulletin Financier.

Jeudi, 15 juillet 1897. COMPLOIR D'ÉCHANGES (CLEARING-HOUSE) DE LA NOUVELLE-ORLEANS. Jusqu'à cette semaine... 1,597,143 00 \$ 561,438 00 \$

Table of exchange rates for various currencies including French francs, Spanish dollars, and American dollars.

Table of stock prices for various companies and commodities like sugar, coffee, and flour.

Table of stock prices for various companies and commodities, including a section for 'Actions diverses'.

Table of stock prices for various companies and commodities, including a section for 'Actions diverses'.

Table of stock prices for various companies and commodities, including a section for 'Actions diverses'.

Table of stock prices for various companies and commodities, including a section for 'Actions diverses'.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leur articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

ANHEUSER-BUSCH BREWING ASSN. Bières Originales. The Michelob, The Faust, The Anheuser, The Pale Lager.

"NEW ORLEANS ELECTRIC CO.," (Compagnie Electrique de la Nlle-Orléans) Nos 728 et 730 rue Gravier, près Carondelet.

C. LAZARD & CO., LTD. LES ANCIENS ET POPULAIRES. Marchands de Vêtements Confectionnés D'ARTICLES DE TOILETTE ET DE CHAPEAUX.

Le Teint De Toute Dame. SAVON D'HEISKELL. Le Teint De Toute Dame. SAVON D'HEISKELL.

des paroles si véhémentes, qu'il semblait que tout lien familial devait être à jamais rompu entre nous! Mais devant les redoutables dangers qui planent aujourd'hui sur la France tout sentiment personnel doit s'éteindre, et le devoir de chaque véritable Français consiste à oublier son nom pour ne songer qu'aux moyens de conjurer la tourmente qui semble prête à céler sur notre chère patrie.

—De grâce, mon père, interrompit Maxime que cette apologie impatientait, ne revenons plus sur ce pénible sujet. Qu'il t'en soit plus question! —Amen! qu'il t'en soit plus question, répliqua le marquis. Depuis quand es-tu à Paris? —Depuis environ une semaine. —D'après environ une semaine, et je ne le savais pas! Et où es-tu descendu? —A l'hôtel de la rue Varenne. —Ah! dans cette antique demeure familiale que j'avais menue avec tant d'amour! murmura M. de Lachessaye comme se parlant à soi-même. Et où avez-vous été tout ce temps, ajouta-t-il à haute voix, méchant, qui ne m'as jamais adressée une ligne? —Nous avons voyagé, fit brièvement Maxime, ma femme, très épuisée après ses couches. —Comment! Après ses couches... tu es père et je l'ignore! Est-ce un garçon ou une fille? —Un garçon. —Ah, tant mieux! Comment s'appelle-t-il? Est-ce qu'il te ressemble? —Il s'appelle Gaston. C'est tout le portrait de sa mère. —Elle a bien fait de lui transmettre sa beauté qui est peu commune. Mais j'espère, mon

chor Maxime, que par le moral le petit Gaston ressemble à son père. —Et M. de Lachessaye s'arrêta pour jurer de l'effet que ce compliment devait produire sur son fils. Maxime ne répondit rien. —Un peu déconcerté, le marquis reprit en changeant de ton: —Je constate avec bonheur que la réconciliation a été aussi prompte que complète. Avoue donc que vous êtes heureux, très heureux! —Un étrange sourire traversa le pâle visage de Maxime. —Je suis sûr poursuivait le marquis, que l'instinct est devenue une épouse modèle. —En effet, répondit Maxime, il est impossible de voir une femme plus dévouée, plus affectueuse, plus prévenante que Mme de Lachessaye! —Ah! que tes paroles me font du bien! Désormais je puis être rassuré à ton sujet: marié à une femme charmante et père d'un charmant garçon, que peut-on désirer de plus? —Le même étrange sourire effleurait les lèvres de l'ex-officier de marine. —Assés parlé de moi, dit-il; dites-moi quels sont vos projets à vous, mon père. —Mes projets! soupira le marquis, eh! mon pauvre garçon, ma vie est désormais finie, ma carrière brisée! Je suis ni sous une bien mauvaise étoile!

—Voilà vingt ans que je consens tout mon temps, toutes mes peines, toute mon intelligence à mon pays; je desarme par mon zèle la proverbiale ingratitude des souverains... Pas plus tard que ce printemps, Rouher me fait espérer que je vais enfin récolter le fruit de mon patient labeur, et crac! voilà cette malédite guerre qui éclate; ce n'est pas tout, l'Empire est renversé et avec lui toutes mes espérances! —Voilà comment la France récompense le dévouement de ses serviteurs! Tu es heureux, toi, de ne l'être jamais occupé de politique! —Alors, que comptez vous faire d'interroger Maxime. —Ce que je compte faire? Je pars ce soir même pour l'Angleterre. Tu comprends, mon cher, ajouta M. de Lachessaye d'un air digne, qu'il n'est impossible, après avoir servi l'Empire, de me rallier à la République! Et toi, tu vas suivre mon exemple, j'imagine? —Moi? je reste à Paris. —Tu restes à Paris! Serais-tu devenu républicain, toi le fils d'un député bonapartiste? —La forme et le nom du gouvernement m'importent peu! Avant tout, le suis et veux être Français. Mon unique préoccupation est la défense de ma patrie. —Mais puisque tu n'est pas dans l'armée! —Je vous demande pardon. Ce matin même je me suis fait

insérer à la mairie de la rue de Grenelle, pour être incorporé dans la garde nationale. —Mais, mon pauvre garçon, c'est de la folie pure! Quel besoin a-t-il de venir à Paris! La ville va être assiégée demain. —Je ne fais que ce que me dicte mon devoir. —Ton devoir! s'écria M. de Lachessaye avec humeur, il me semble que ton premier devoir serait de suivre ton père. —Oui, s'il était en danger, mais puisque vous partez, je puis être rassuré à votre sujet. —C'est la France actuellement qui seule réclame toutes mes forces physiques et morales, tout mon courage et toute mon énergie. C'est pour elle que je dois vivre, combattre ou mourir. —M. de Lachessaye réprima un geste d'impatience. —Il fit en silence quelques pas dans la chambre. Puis, se campant devant son fils: —Tu es toujours le même, dit-il en s'efforçant de sourire, et je sais qu'il est inutile de discuter avec toi; tes idées ne sont pas les miennes. —Maintenant, veux-tu me dire si tu comptes garder auprès de toi ta femme et ton enfant? —Non, mon père; et je voulais vous demander de vouloir bien m'emmener avec vous en Angleterre. Si, comme je le crains, Paris est assiégé, ils seraient exposés à de trop grands périls, et je ne pourrais pas les protéger.

—Je ne demande pas mieux qu'au revoir, à tout à l'heure. —Et ayant serré la main à son père Maxime sortit de la maison. Resté seul, M. de Lachessaye appela Pascal. —Dépêche-toi, fit-il, le temps presse et j'ai beaucoup à faire. Je ne puis pas seul. —Monsieur le comte accompagné M. le marquis? —Non; mon pauvre fils, tonjours esclavé de ses sentiments exagérés, veut rester à Paris. Mais Mme la comtesse et son enfant partiront à ce soir. —Est-ce possible! s'écria le domestique avec étonnement. —Il se souvenait de l'attitude hostile de Faustine vis-à-vis de son tuteur. —Il lui semblait incroyable qu'elle consentit à voyager avec lui. —Cela t'étonne? fit le marquis en allumant un cigare; pourtant, il est assez naturel qu'elle ait peur de demeurer à Paris à la veille d'un siège. —Puis, sans rougir, M. de Lachessaye poursuivit avec aplomb: —C'est elle qui m'a envoyé son mari pour qu'il me transmet ses excuses! —A continuer.

Portera que le strict nécessaire. Au revoir, à tout à l'heure. —Et ayant serré la main à son père Maxime sortit de la maison. Resté seul, M. de Lachessaye appela Pascal. —Dépêche-toi, fit-il, le temps presse et j'ai beaucoup à faire. Je ne puis pas seul. —Monsieur le comte accompagné M. le marquis? —Non; mon pauvre fils, tonjours esclavé de ses sentiments exagérés, veut rester à Paris. Mais Mme la comtesse et son enfant partiront à ce soir. —Est-ce possible! s'écria le domestique avec étonnement. —Il se souvenait de l'attitude hostile de Faustine vis-à-vis de son tuteur. —Il lui semblait incroyable qu'elle consentit à voyager avec lui. —Cela t'étonne? fit le marquis en allumant un cigare; pourtant, il est assez naturel qu'elle ait peur de demeurer à Paris à la veille d'un siège. —Puis, sans rougir, M. de Lachessaye poursuivit avec aplomb: —C'est elle qui m'a envoyé son mari pour qu'il me transmet ses excuses! —A continuer.